



# L'Étoile n° 220



Église Saint-Jean-Porte-Latine – Chapelle Sainte-Jeanne-de-Chantal  
15 juin 2025 – Solennité de la Sainte Trinité – Année C



Ce dimanche, nous fêtons la Trinité.

Nous croyons en une seule substance en trois personnes. Nous adorons en même temps chacune des personnes dans leur unique nature et leur égale majesté (préface de la Trinité).

La Trinité éloigne de nous une dimension trop verticale du lien pour une relation plus horizontale dans le mouvement de trois Personnes.

Cette horizontalité nous élève vers le jour où nous prendrons place dans le Royaume du Père avec le Fils pour chanter dans l'Esprit la gloire de Dieu.

Les passages de la Parole nous font découvrir la dimension trinitaire.

Dans le livre des Proverbes, il y a des traces d'une « création trinitaire » « Le Christ, Sagesse de Dieu, était là « avant que » ...

Dans la lettre aux Romains, il y a des marques « d'une incarnation trinitaire », Jésus-Christ a donné, par la foi, l'accès à la grâce dans laquelle nous sommes.

Dans l'Évangile de Jean, il y a des signes d'une « glorification trinitaire » à venir : « l'Esprit reçoit ce qui vient de moi pour vous le faire connaître ».

Les passages de la Parole nous font mesurer la portée de la Trinité :

Nous pouvons proclamer d'une seule voix : Je crois !

- En un seul Dieu, le Père tout-puissant
- En un seul Seigneur, Jésus-Christ le Fils unique de Dieu
- En l'Esprit-Saint qui est Seigneur et qui donne la vie.

Ce que nous proclamons, nous le vivons en Église et dans l'Esprit du baptême.

Lorsque le « je » devient un « nous » c'est le moment de l'Église. L'Esprit inspire les mots de la foi trinitaire dans le Credo de Nicée-Constantinople.

Notre prière devient trinitaire : l'Esprit me donne d'entrer dans la prière de Jésus à son Père : le Notre Père.

La Trinité est un mouvement et en mouvement. Elle est avant tout et au-delà de tout.

La Trinité est un processus qui nous prend avec lui et qui nous constitue comme Chrétiens.

La Trinité est une grâce que le Dieu unique en trois Personnes nous confie pour être apôtres et prophètes.

Belle fête de la Trinité à notre paroisse et à vous tous. Pascal Rémondet

- Venez prier Marie ce samedi 14 juin de 11h à 13h à St Jean.
- Une soirée de prière pour les maladies aura lieu le samedi 14 juin de 20h30 à 22h à l'église St Saturnin d'Antony
- Vous êtes invités à la Procession du Saint Sacrement, à l'église St Maxime d'Antony, le dimanche 22 juin à 15h.

**Chantiers du Cardinal** : Mgr Emmanuel TOIS (évêque auxiliaire de Paris) accompagnateur vous remercie pour tous les dons et actions menés en faveur du patrimoine religieux. La participation de notre paroisse s'est élevée à 474,00€ à l'occasion de notre quête annuelle. Un grand merci pour votre engagement à nos côtés.



Le CCFD-Terre Solidaire vous remercie pour votre générosité lors des quêtes du 5eme dimanche de Carême qui ont réuni 474 euros pour notre paroisse, en plus des dons envoyés directement ou prélevés régulièrement. Ce montant qui s'ajoute aux à celui des autres paroisses d'Antony et Bourg-La-Reine permettra de continuer à soutenir nos partenaires.

Pendant le carême, notre équipe a organisé des soirées et déjeuner sur les paroisses de st Gilles et de st Jean, une soirée avec les jeunes de l'aumônerie de Bourg-La-reine, ainsi qu'un chemin de croix. Ce dernier sera proposé à St Saturnin l'année prochaine. Avec Artisans du Monde, nous avons accompagné toute l'année scolaire 3 classes de Sophie Barat dans une démarche « Jeunes Ambassadeurs du Commerce Équitable ». Nous avons participé à une journée des confirmands du diocèse en proposant une animation pour leur faire découvrir nos partenaires.

Nous prévoyons d'organiser à nouveau la soirée « il était une foi(s) l'alimentation », cette fois-ci fin septembre à la maison Ste Claire, et une conférence sur l'aide au développement à St Gilles à l'automne.

Si l'une de ces actions vous donne envie de participer, ou si vous voulez en savoir plus sur la solidarité internationale, vous pouvez vous joindre à notre équipe locale, ponctuellement ou régulièrement.

[ccfd.terresolidaire.antony@gmail.com](mailto:ccfd.terresolidaire.antony@gmail.com)

#### **Architecture d'église, Pinsard, Pentecôte et vélos**

Ce dimanche 8 juin, à la fin de la messe, nous avons eu la visite d'un groupe d'une dizaine de cyclistes en randonnée à la découverte, cette année, des églises contemporaines de la région parisienne (site [www.odos.guide](http://www.odos.guide) créé par un habitant de Sceaux !). Nous avons pu échanger avec eux pendant une demi-heure après la messe et présenter notre église parmi les œuvres de l'architecte Pierre Pinsard.

La promenade du 8 juin avait pour but la "Porte Latine" annonce le site web : Ces cyclistes arrivaient d'Arcueil où il avait visité la chapelle des franciscains construites par Auguste Perret, avant de se rendre à Massy (église Saint Paul, synagogue et église Sainte Marie Madeleine dont l'architecte est également Pierre Pinsard).

Une rencontre avec des personnes sympathiques, curieuses et disponibles. Le vent de l'Esprit de Pentecôte peut souffler à travers la contemplation de l'architecture ! Laurent Mahieu

#### **L'équipe des servants de messe organise leur goûter le dimanche 15 juin**

Servants de messe, enfants du catéchisme et tous les autres enfants (ainsi que les parents qui le souhaitent) sont les bienvenus.

14h30: Louanges

15h30 : Goûter

16h00 : Jeux

SVP : Apporter gâteau ou jus de fruit et votre jeu de Uno.

Merci beaucoup par avance de nous prévenir de votre participation ainsi que du nombre de personnes et si vous apportez votre jeu de UNO (ou jeu de Time UP).

A bientôt, Xavier et Philippe 🍷

N'oubliez pas les ventes de confiture

Le 14 juin à Ste Jeanne à 18h

Le 15 juin à St Jean à 10h30 . Merci. Véronique Pons

#### **Vendredi 20 juin : Flûtes, guitares, clavecin et charango fête chez nous de la musique !**

Vous êtes invités à assister au concert de l'association INTERMEZZO qui réunit les professeurs de musique du Conservatoire d'Antony ce vendredi 20 juin à 20h30 à la chapelle Sainte Jeanne de Chantal.

Nous y entendrons des flûtes traversières, des guitares, un clavecin et un charango résonner les uns avec les autres : de la musique joyeuse pour notre plus grand plaisir à savourer ensemble.

La musique nous fait ressentir et partager des émotions uniques, au travers desquelles peut passer le souffle de l'Esprit.

Soyons nombreux à nous laisser ainsi emporter par la douce fraîcheur de la flûte traversière et des guitares ou par les rythmes joyeux et tumultueux du clavecin et du charango.

Un verre de l'amitié clôturera le concert. Laurent Mahieu